

LA MANTANA 3/11/10

## ● Piris, el mejor español en el Mundial

**BUENOS AIRES** ♦ Gerard Piris, jugador del Raimat Golf Club, fue el mejor de los tres españoles que participaron en el Campeonato del Mundo Amateur Masculino que finalizó el pasado fin de semana en Argentina. Piris, que

finalizó el mundial en la posición 31, terminó con 224 golpes (71+74 +79). Sus compañeros, Ignacio Elvira y Adrián Otaegui, finalizaron el 45 y el 57, respectivamente. En el cómputo global, España acabó en el puesto 21.

2